

Un siglo de entrenadores en Elda

30/06/2025



De izquierda a derecha, Eduardo Cubells y Javi Cabello |(RFEF-DA)

Desde hace un siglo el Eldense siempre ha contado con algún entrenador en su banquillo para dirigir los destinos de sus correspondientes plantillas. Corría la temporada 1925-26 cuando el Eldense, presidido por Ángel Vera Coronel, decidió contratar los servicios de su primer entrenador para dirigir al Deportivo, equipo que había sido fundado cuatro años antes por la animosa peña de Los Cabezotas.

De ese modo, con la inminente campaña 2025-26 se cumple un siglo de entrenadores en la historia del Deportivo, conjunto que acumula hasta la fecha 136

técnicos, varios de ellos repitieron cargo en el banquillo deportivista, en diferentes etapas, para preparar al primer conjunto azulgrana.

Hay que retroceder cien años para encontrar al primer preparador que tuvo el Eldense, Eduardo Cubells Ridaura, un interior derecho internacional del Valencia CF, que llegó a Elda en 1925 debido a la amistad que mantuvo con la directiva del Deportivo presidida por el indicado Ángel Vera, una influyente persona de la época, adelantada a su tiempo, que tuvo visión de futuro al apostar también por fichar a los primeros jugadores

foráneos que llegaron a Elda para potenciar al incipiente CD Eldense.

Cubells nació en Valencia el 17 de enero de 1900 y falleció en la misma capital del Turia el 13 de marzo de 1964. Antes de entrenar al Eldense, la temporada anterior 1924-25, lució la elástica azulgrana en algunos encuentros de carácter amistoso que disputó el Deportivo, siempre que no coincidieran con los compromisos futbolísticos adquiridos por su club, el Valencia CF.



Los fundadores del CD Eldense en 1921. Foto libro del centenario azulgrana.

Un siglo después

Nadie se acuerda de Eduardo Cubells pero la historia del Eldense continúa escribiéndose y cien años después de Cubells llega a Elda con sus maletas el preparador valenciano Javier Antonio Cabello Rubio (Valencia, 1974) para hacerse cargo de la dirección técnica del conjunto azulgrana en la próxima temporada 2025-26, en principio con el objetivo de devolver al Deportivo a la categoría de plata desde la Primera Federación.

Javi Cabello se enfrentó al Eldense en una ocasión. Fue el 1 de octubre de 2011 cuando entrenaba al Castellón, partido disputado en Castalia perteneciente a la Tercera División, grupo sexto, y que ganaron los castellonenses por la mínima (1-0). Sin embargo, Cabello no visitó Elda en la segunda vuelta del campeonato liguero porque en el mes de enero de 2012 fue destituido.

Llama la atención que el nuevo entrenador del Eldense encadene casi ocho años seguidos sin ser el primer entrenador de un equipo de fútbol, ya que durante ese tiempo desempeñó funciones de segundo técnico y asistente de entrenador.

Apuesta valenciana

Pese a encontrarse en el mercado experimentados entrenadores que conocen a la perfección la categoría, la dirección deportiva del club azulgrana se decantó por un hombre que no ha entrenado en Primera Federación. Además, con la contratación de Javi Cabello, los tres últimos preparadores que ha fichado el Eldense son nacidos en suelo valenciano, los casos de Dani Ponz, José Luis Oltra y ahora Javi Cabello.